

Press Coverage – Archive since 2007

[2023](#) | [2022](#) | [2021](#) | [2020](#) | [2019](#) | [2018](#) | [2017](#) | [2016](#) | [2014](#) | [2013](#) | [2012](#) | [2011](#)
[2010](#) | [2009](#) | [2008](#) | [2007](#)

Between 2007 and 2023, my work was cited in at least 251 instances in newspapers, 34 radio or podcast shows, 22 times on TV and 32 online publications, from which 29 appearances were covered from international media. Most importantly, my work was cited in such outlets as Frankfurter Allgemeine Zeitung, Handelsblatt, die Zeit, ARD Tagesschau, ZDF heute, the Economist, Le Monde.

Press Coverage in 2023

Zwischen Ampelkritik und Antisemitismus, Cicero, 21 October 2023

Warum ein starker Rechtsruck auch in NRW möglich ist, WAZ, 10 October 2023

Experte: AfD umwirbt gezielt Migranten, Wirtschaft.com, 09 October 2023

Wie die AfD Migranten umwirbt, Spiegel (online), 07 October 2023

Was treibt Migranten in die AfD?, Kölner Stadtanzeiger, 10 September 2023

Warum Einwanderer die AfD wählen wollen, FAZ (online), 29 August 2023

Warum die CDU nicht auf ältere Wähler vertrauen kann, FAZ (online), 29 July 2023

Press Coverage in 2022

Interview mit Bayern 3 im Rahmen der ARD Themenwoche: "Wir gesucht!", 8 November 2022

Das süße Gift der Erinnerung, ZeitGeschichte "Deutsche Auswanderer", 2022/03, S. 94.

Nach der Landtagswahl: So haben die Migrant:innen gewählt, WDR (video: from 09:20 min), 19 May 2022

"Bei sehr niedriger Wahlbeteiligung droht Instabilität", FAZ (online), 19 May 2022

"480 hätten wählen dürfen, 57 sind gekommen", Der Spiegel (online), 18 May 2022

Was hinter der schwachen Wahlbeteiligung in NRW steckt, WELT (online), 17 May 2022

Studie: Wie wählen Menschen mit Migrationshintergrund, WDR 5 (audio), 02 May 2022

Erstaunliche Entwicklung: So wählen Migranten in Duisburg, WAZ (online), 19 April 2022

Press Coverage in 2021

Ist Deutschland nun ein Einwanderungsland - oder nicht?, Der Spiegel (online), 29 September 2021

Ein Koffer, Mücken und die erste Wahl, Rheinische Post (print), 25 September 2021

Die unberechenbaren Alten, taz (print), 15 September 2021

Ein Schuss nach hinten? Atatürk-Kampagne der Berliner AfD, Deutschlandfunk, 13 September 2021

Bundestag: Wie wählen Migranten?, WDR (video: from 06:10 min), 07 September 2021

Die geheimen Meinungsmacher - Wie wir im Wahlkampf manipuliert werden, Das Erste (video: from 15:30 min), 06 September 2021

Junge Wähler bei der Bundestagswahl 2021, ARD (audio), 03 September 2021

Von Tür zu Tür in Berlin-Kreuzberg - Parteien entdecken Zuwanderer als Wähler, Deutschlandfunk Kultur, 31 August 2021

Der sinkende Stern der Seniorenpartei, Welt am Sonntag (print), 29 August 2021

Die Alten werden mobil - auch als Wähler, Der Tagesspiegel (print), 25 August 2021

"Unwetter entscheidet die Wahl", WAZ (print), 19 July 2021

Sachsen-Anhalt: Was ist dran an Wahlfälschungs-Vorwürfen?, BR, 11 June 2021

Der radelnde Professor, Rheinische Post (print), 23 April 2021

Wahlkampf um Generation Greta, Rheinische Post (print), 22 April 2021

Wahlstudie: Duisburger Politik-Professor auf Klapprad-Runde, WAZ (online), 19 April 2021

Od kaszanki do kebabu, Polityka, 14 April 2021

Solidarität: Corona pusht unser Wir-Gefühl, Deutschlandfunk Nova, 30 January 2021

Press Coverage in 2020

Spießer! Faulenzer! Was ist dran an den Klischees über Jung und Alt?, brand eins, September 2020

Solidarität tut weh, Kilometer 780, February 2020

So entsteht Gemeinschaftssinn, WAZ (print), 16 April 2020

Geben und Nehmen, oekonews, (online), 08 April 2020

Vor der Corona-Gefahr sind wir alle gleich, Recklinghäuser Zeitung, (print), 03 April 2020

Macht uns die Coronakrise solidarischer?, WDR (online), 14 March 2020

Rebellische Jugend trifft alternde Gesellschaft, WAZ (print), 12 January 2020

Press Coverage in 2019

Duisburger Politologe fragt: Wie solidarisch sind wir?, WAZ (online), 11 December 2019

Die Jugend verliert die Geduld, WAZ (print), 18 September 2019

Spätaussiedler treffen sich in Chemnitz, MDR Sachsen (online), 19 September 2019

Das Ende der Unsichtbarkeit, Gießener Allgemeine (print), 29 June 2019

Russlanddeutsche in Gießen: Das Ende der Unsichtbarkeit, Gießener Allgemeine (online), 29 June 2019

Duitse jongeren wisten ook hun oma's groen te laten stemmen, NRC, 01 June 2019

Warum sich immer mehr NRW-Bürger für Umweltschutz einsetzen, WAZ (report), 30 April 2019

Umweltbewusstsein der Bürger steigt deutlich an, WAZ (front page), 30 April 2019

DFB-Pokal: Warum ausgerechnet Werder Bremen die SPD vor dem nächsten Wahldebakel retten könnte, Business Insider Deutschland, 23 April 2019

AfD-Mitglieder mit Migrationshintergrund. Das steckt hinter dem AfD-nahen Verein "Die Neudeutschen", Sendung Filter, Bayrischer Rundfunk, 21 March 2019

Die Neudeutschen, BR Plus, 19 March 2019

Duisburger Student zeigt Diskriminierung im Politik-Alltag, WAZ, 21 January 2019

Student der Uni Duisburg-Essen schreibt an Bundestag – und macht besonders mit der AfD eine bittere Erfahrung, Der Westen, 17 January 2019

Paul kriegt mehr Antworten als Murat, Neues Deutschland, 14 January 2019

So unterschwellig rassistisch ist der deutsche Bundestag, VICE, 14 January 2019

Paul kriegt mehr Antworten als Murat, Neues Deutschland, 13 January 2019

Student weist Diskriminierung nach, Westdeutsche Allgemeine, 03 January 2019

Wenn Demokratien altern, Rheinische Post Duisburg, 03 January 2019

Press Coverage in 2018

Politiker antworten Bürgern mit ausländischem Namen seltener, MiGAZIN, 03 December 2018

Bundestag diskriminiert Migranten bei Briefanfragen, NRZ, 30 November 2018

Studie: Politiker antworten Bürgern mit ausländischem Namen seltener, Westfälische Rundschau, 30 November 2018

Politiker reagieren seltener auf ausländische Namen, Saarbrücker Zeitung, 30 November 2018

Der Gang zur Wahlurne fällt schwer, Nürnberger Zeitung, 18 July 2018

Einstellung von Deutschtürken: Zwei Drittel für Erdogan?, tagesschau faktenfinder, 25 June 2018

Neugier genügt, WDR 5, 22 June 2018

Präsidentchaftswahl in der Türkei, RP-Online, 19 June 2018

Rechtsruck, NDR Info - Das Forum, 19 April 2018

Gelangweilter Blick auf die Wahl in Moskau, heute.de, 18 March 2018, also: ZDF Mediathek

Russlanddeutsche: Migranten aus dem (post-)sowjetischen Raum, DAZ, 16 March 2018

Studie: Wahlbeteiligung unter Russlanddeutschen und Deutschtürken geringer, science.lu, 13 March 2018

Russlanddeutsche mögen die Linkspartei lieber als die AfD, Süddeutsche.de, 08 March 2018, also: dokmz

AfD blieb weit hinter den Erwartungen zurück, RP Online, 08 March 2018

Erste Umfrage ihrer Art: So wählen Russlanddeutsche und Deutschtürken, RT Deutsch, 07 March 2018, also: Freie Presse

Deutschtürken wählen eher links, Westdeutsche Allgemeine, 06 March 2018, also: Unsere Kirche, MIGAZIN, Gratis-MMORPG

Studie: Migranten überraschen mit Wahlverhalten, Deutsche Welle, 06 March 2018

Bundestagswahl: Merkel bei Deutschtürken beliebter als Erdogan, DIE ZEIT, 06 March 2018

Abkehr von Volksparteien. Studie zu Wahlverhalten Zugewanderter, Frankfurter Rundschau, 06 March 2018

Deutschtürken wählen links, Russlanddeutsche Union und Linke, Heise, Telepolis, 06 March 2018

Deutschtürken mögen Merkel lieber als Erdogan, Rheinische Post, 06 March 2018

Wahlverhalten von Einwanderern, SWR.de, 06 March 2018

Abgewandert, SPIEGEL DAILY, 06 March 2018

Erdogan bei Deutschtürken weniger beliebt als Merkel, ZEIT ONLINE, 05 March 2018, also: Epoch Times, LN Online, ZDFmediathek, DTJ ONLINE, Abendzeitung, Allgemeine Zeitung, Antenna Unna, Augsburger Allgemeine, baden online, Badische Neueste Nachrichten, Badische Zeitung, Berchtesgadener Anzeiger, Berliner Morgenpost, Berliner Zeitung, Borkener Zeitung, Braunschweiger Zeitung, Bürstädter Zeitung, Cellesche Zeitung, DIE HARKE, Echo, Eßlinger Zeitung, fnp.de, FOCUS Online, FR.de, Frankenpost, gaeubote.de, General-Anzeiger Bonn, Gießener Allgemeine Zeitung, Gießener Anzeiger, Gifhorner Rundschau, GMX.CH, Goslarsche.de, Hamburger Abendblatt, heimatzeitung.de, Helmstedter Nachrichten, Hildesheimer Allgemeine Zeitung, IKZ-online.de, inSüdthüringen.de, Kölner Stadt-

Anzeiger, Kölnische Rundschau, LR ONLINE, LZ.de, Main-Echo, MAIN-POST, mainpost.de, Main-Spitze, Mannheimer Morgen, Merkur.de, Mindener Tageblatt, Mittelbayerische, MOZ.de, MünsterscheZeitung.de, MZ.de, Neckaralb Live, Neue Presse Coburg, Neue Westfälische, NNN.de, Nordkurier.de, nq-online, ntv, NZWONLINE.DE, Oberhessische Zeitung, Obermain Tagblatt, Peiner Nachrichten, Pfälzischer Merkur, pnp.de, Prosieben.de, PZ-news.de, radio Bamberg, Radio Chemnitz, Radio Dresden, Radio EINS, Radio Erzgebirge, Radio Euroherz, Radio Mainwelle, Radio Plassenburg, Regio News, Rhein Neckar Zeitung, RHEINPFALZ.de, rhoenundsaaalepost.de, Ruhr Nachrichten, Saarbrücke Zeitung, Salzgitter Zeitung, SAT1.de, schwäbische, Schwarzwälder Bote, shz.de, Siegener Zeitung, STIMME.de, Südwest Presse Online, Stuttgarter Nachrichten, SVZ.de, Traunsteiner Tagblatt, Vodafone live!, volksfreund, Volksstimme.de, Walsroder Zeitung, WEB.de, WELT, WESER-KURIER, Westfalen-Blatt, Westfälische Nachrichten, Wetterauer Zeitung, Wiesbadener Kurier, Wiesbadener Tagblatt, Wolfenbütteler Zeitung, Wolfsburg Nachrichten, Wormser Zeitung, WZ.de, Bocholter Borkener Volksblatt, Ludwigsburger Kreiszeitung, Alsfelder Allgemeine Zeitung, www.t-online.de, Boyens Medien, DEWEZET, FELIX RIEFER SAMISDAT-BLOG via dpa

Angela Merkel ist bei Deutschtürken beliebter als Erdogan, NRZ, 05 March 2018, also: WAZ, Westfälische Rundschau, Westfalenpost, IKZ-online.de

UDE/Uni zu Köln: Erste deutsche Migrantenwahlstudie, FOCUS Online, 05 March 2018, also: Südhaz-Kurier, PRESSEPORTAL, Fachkräfteportal der Kinder- und Jugendhilfe, Schattenblick

Deutschtürken und Russlanddeutsche gehen seltener wählen, Frankfurter Rundschau, 05 March 2018

Duisburger und Kölner Politikwissenschaftler legen erste deutsche Migrantenwahl-Studie vor, idr Informationsdienst Ruhr, 05 March 2018

Studie: Russlanddeutsche wählen eher rechts, n-tv, 05 March 2018

Wen wählen Russlanddeutsche und Deutschtürken – Studie der Uni Köln, report-K, 05 March 2018

Studie zeigt: So wählten Russlanddeutsche und Deutschtürken bei Bundestagswahl 2017, sputniknews, 05 March 2018

Studie: Wahlbeteiligung unter Russlanddeutschen und Deutschtürken geringer, YAHOO! Nachrichten, 05 March 2018

Press Coverage in 2017

Wo die AfD null Komma null Prozent der Stimmen holte, Neue Osnabrücker Zeitung, 25 September 2017

Will Turkish voters listen to Erdogan and try to sabotage Merkel in the elections?, The Local, 19 September 2017

Antyislamska AfD liczy w wyborach na poparcie Niemców z Rosji, PolSatNews, 19 September 2017

Deutschland: AfD, die Alternatiwa für Russlanddeutsche, Die Presse, 19 September 2017

AfD wirbt um Stimmen bei Russlanddeutschen, MDR Aktuell, 15 September 2017

Eine Minderheit, die keine sein will, Die Welt, 10 September 2017

Tagesschau, ARD, 08 September 2017

Weniger Wähler in der Einwanderungsgesellschaft, Bremen Zwei, 8 September 2017

CDU und AfD kämpfen um Russlanddeutsche, Schwäbische Zeitung, 06 September 2017

Immer mehr Einfluss? Migranten im Wahlkampf, Deutsche Welle, 05 September 2017

Unerforschtes Potenzial – Wähler mit Migrationshintergrund, B5 – Das Interkulturelle Magazin, 3 September 2017

Russland über alles, Capital, 01 September 2017

Tagesthemen, ARD, 28 August 2017

Parteien kämpfen um türkischstämmige Wähler, Handelsblatt, 22 August 2017

ARD Nachtmagazin, ARD, 08 August 2017

RTL Nachtjournal: AfD und Russlanddeutsche, RTL, 03 August 2017

Neue Studie zeigt, warum die AfD bei jungen Russlanddeutschen so beliebt ist, Orange by Handelsblatt, 31 July 2017

Umfrage: Bürger befürworten Kita-Gebühren nach Einkommen, Südkurier, 12 July 2017

Die AfD und die Russlanddeutschen, SWR2 Kontext, SWR2, 29 May 2017

Wenig erforscht: Die politische Neigung von Wählern mit Migrationshintergrund, B5 aktuell: Das interkulturelle Magazin, Bayerischer Rundfunk, 21 May 2017

Una Europa envejecida no es igual a más conservadora, Tu Otro Diario, 15 May 2017

Unter aller Augen, RP Online, 13 May 2017

No culpin els grans, EL PAÍS Catalunya, 13 May 2017

Un estudi conclou que l'envelliment no porta a una Europa més conservadora, Diari de Girona, 09 May 2017

El envejecimiento no lleva a una Europa más conservadora, El Día, 09 May 2017

El envejecimiento de la población no lleva a una Europa más conservadora, según un estudio, 20minutos, 08 May 2017

Un informe asegura que el envejecimiento de la población no lleva a una Europa más conservadora, ABC Sociedad, 08 May 2017

Un estudio concluye que el envejecimiento no lleva a una Europa más conservadora, Agencia EFE, 08 May 2017

Un projecte del CCCB convida cinc autors a qüestionar els mites sobre vellesa i política, Alida.cat, 08 May 2017

Un estudio concluye que el envejecimiento no lleva a una Europa más conservadora, EcoDiario.es, 08 May 2017

Estudio concluye que el envejecimiento no lleva a una Europa más conservadora, El Periódico, 08 May 2017

Un estudio concluye que el envejecimiento no lleva a una Europa más conservadora, eldiario.es, 08 May 2017

Un proyecto del CCCB invita a cinco autores a cuestionar los mitos sobre vejez y política, Europa Press, 08 May 2017

Estudio concluye que el envejecimiento no lleva a una Europa más conservadora, La Vanguardia, 08 May 2017

Un proyecto del CCCB invita a cinco autores a cuestionar los mitos sobre vejez y política, lainformacion.com, 08 May 2017

Europa: más vieja y ¿más conservadora?, Noticias de Sociedad en Heraldo.es, 08 May 2017

UDE-Professor leitet Projekt in Barcelona – Wenn Demokratien altern, Rundschau Duisburg, 08 May 2017

Les cinc evidències que demostren que la gent gran no és més conservadora que els joves, Social.cat, 08 May 2017

Un estudio concluye que el envejecimiento no lleva a una Europa más conservadora, teinteresa.es, 08 May 2017

Estudio desmiente que el envejecimiento lleve a una Europa más conservadora, DIARIOVASCO.COM, 08 May 2017

Menschen mit Migrationshintergrund werden für Parteien immer wichtiger, WA.de, 01 May 2017

Warum sich so viele Russlanddeutsche für die AfD einsetzen, DERWESTEN, 25 April 2017

Die fremde Wählerschaft, Rheinische Post, 17 April 2017

Alle Aufmerksamkeit nach Ankara?, heute+, 27 März 2017

Große Studie: Wie wählen Deutsche mit Migrationshintergrund bei der Bundestagswahl?, Coolibri, 23 January 2017

Press Coverage in 2016

Studie zum Wahlverhalten von Migranten, WAZ, 16 December 2016

Studie zum Wahlverhalten: Wissenschaftler der Unis Duisburg-Essen und Köln starten die erste bundesweite Studie mit Zuwanderern aus der Türkei und der Ex-Sowjetunion, NRZ, 20 December 2016

Wissenschaftler untersuchen das Wahlverhalten von Migranten, WAZ, 16 December 2016

Uni: Wenn Demokratien altern, Rheinische Post, 01 September 2016

Uni-Professor leitet ein Demografieprojekt in Barcelona, WAZ, 30 August 2016

Fußball und Wahlen, Rheinische Post, 29 June 2016

Anfechtungen: Was brachten sie im Ausland?, Kurier, 23 June 2016

Come on, England!, Handelsblatt, 21 June 2016

Englands Spiel um den Brexit, Handelsblatt, 20 June 2016

Wenn der FC Bayern gewinnt, siegt auch die CSU – oder?, Main-Echo, 14 June 2016

Kleiderwahl, Orakel, Deko – Was Sie für die EM noch brauchen, WAZ, 10 June 2016

Männlich, wohlhabend, verheiratet. (Interview mit Prof. Dr. Achim Goerres zur aktuellen Studie über kommunale Eliten), ak[due]ll, 08 June 2016

UDE-Forscher fragen Migranten nach ihrem Wahlverhalten, Rheinische Post, 02 June 2016

Wo machen Zugewanderte ihr Kreuzchen?, WAZ, 02 June 2016

Zweidrittelmehrheit für Männer – Blick auf Zusammensetzung des Stadtrates/ Andere Verteilungen als in der Gesamtbürgerschaft, Recklinghäuser Zeitung, 02 June 2016

Männlich, alt und wohlhabend – Hammer Ratsvertreter kein Abbild der Gesellschaft, Westfälischer Anzeiger, 28 May 2016

Kleine Elite regiert NRW-Räte, Westfälischer Anzeiger, 23 May 2016

Lokalpolitiker sind gebildeter und reicher, WDR online, 20 May 2016

Lokalpolitiker in NRW – Soziale Elite regiert unsere Städte, WAZ, 19 May 2016

Große Unterschiede zwischen Wählern und Kommunalpolitikern, Saarbrücker Zeitung, 19 May 2016

Studie über Kommunalpolitiker in Nordrhein-Westfalen, Rheinische Post, 19 May 2016

Was sieht der typische Lokalpolitiker aus?, Neue Ruhr/Rhein Zeitung, 19 May 2016

Abgeordnete sind eine soziale Elite; Studie: Gemeinde- und Stadträte unterscheiden sich sozial von Wählern, Kölner Stadt-Anzeiger, 19 May 2016

Kommunalpolitiker sind eine „soziale Elite“, Aachener Zeitung, 19 May 2016

Duisburger Wissenschaftler studieren den durchschnittlichen Kommunalpolitiker, Informationsdienst Ruhr, 18 May 2016

Forscher der Uni Duisburg-Essen haben den durchschnittlichen Kommunalpolitiker charakterisiert, Radio Essen online, 18 May 2016

Studie: Kommunalpolitiker unterscheiden sich sozial von Wählern, epd Basisdienst, 18 May 2016

Press Coverage in 2014

Forscher analysiert, wo die AfD erfolgreich war, Westdeutsche Allgemeine Zeitung, 28 August 2014

Keine einkommensabhängigen Kita-Gebühren. Viel Bürokratie und keine Mehreinnahmen, Hofheimer Zeitung, 22 August 2014

“Den Generationenkonflikt gibt es nicht“, Cicero Online, 17 April 2014

Der Preis ist heiß, Nido, April 2014

Press Coverage in 2013

Der Sozialstaat, der nur die Hoffnung nährt, DeutschlandRadio, 26 September 2013

Senioren können Bundestagswahl entscheiden, Hamburger Abendblatt, 18 September 2013

Der Zauber der Zahlen, Deutschlandfunk, 14 September 2013

Wie genau sind Wahlprognosen?, WAZ, 06 September 2013

Die Wahl-Macht der Alten, Oberbayrische Zeitung, 04 September 2013

Treu, aber nicht einmütig, Mittelbayrische Zeitung, 03 September 2013

Das Kita-Glücksspiel: Willkür bei der Kinderbetreuung: Ob Eltern 500 Euro im Monat für die Kita zahlen oder gar nichts, hängt vom Wohnort ab, Die Zeit, 22 August 2013

Kinderbetreuung in Thüringen: Eltern zahlen bis zu 560 Euro im Monat, Thüringer Allgemeine, 22 March 2013

Warteschlange vor der Krippe, FAZ, 19 March 2013

Kita-Plätze sind in reichen Städten billiger, WAZ, 10 March 2013

Mehr als 2500 Euro für Kindergartenplatz, Rheinische Post, 03 March 2013

"Eigentlich sollte jedes Kind gleichviel wert sein", WDR online, 27 February 2013

Press Coverage in 2012

Statistik gegen Wahlbetrug, Wissenschaftsmagazin Leonardo, Radio WDR 5, 20 December 2012

AUCH PIRATEN KÖNNEN UNTERGEHEN, Mainpost, 06 November 2012

Press Coverage in 2011

„In fünf Jahren spielen die ‚Piraten‘ keine Rolle mehr“, WAZ, 23 November 2011

Auszählungen nicht immer regelmäßig: Wissenschaftler aus Köln und Kanada prüfen Bundestagswahlen, Kölnische Rundschau, 06 May 2011 (also in: Generalanzeiger Bonn)

Forscher finden Hinweise auf Wahlmanipulation, Swiss Contentcorp, 05 May 2011

Wird bei Bundestagswahlen manipuliert?, Cicero, 28 April 2011

Press Coverage in 2010

Ihre Stimmen zählen; Während die Parteien insgesamt Mitglieder verlieren, wachsen die Gruppierungen für Ältere, Der Tagesspiegel, 01 August 2010

Press Coverage in 2009

An der Macht der Senioren ist mancher verzweifelt, Der Westen, 03 August 2009

Ältere haben die Politik im Griff, Der Westen, 02 August 2009

"Wer kennt Nintendo?", Frankfurter Allgemeine Sonntagszeitung, 14 June 2009

Entscheiden die neuen Rentner-Parteien die Wahl?, Plus, June 2009

„Kinderstimmen“ ändern wenig; Studie: Stellvertretendes Wahlrecht für Eltern brächte kaum Verschiebungen, Allgemeine Zeitung, 16 April 2009 (ebenfalls erschienen in: Aar-Bote, Bürstädter Zeitung, Idsteiner Zeitung, Lampertheimer Zeitung, Main-Spitze, Main-Taunus-Kurier, Wiesbadener Kurier, Wiesbadener Tagblatt, Wormser Zeitung)

Kinderwahlrecht; Mit Kindern an die Macht, Handelsblatt, 15 April 2009

Press Coverage in 2008

Greying Germany finds pensions a political issue, Financial Times, 12 May 2008

Senioren gründen Partei; Rentner greifen nach der Macht, 07 May 2008, Die Tageszeitung (taz)

Germany's generation gap; Oldies with muscle, The Economist, 24 April 2008

Mehr Rente heißt nicht mehr Wähler, Stern, 22 April 2008

Entwickelt sich Deutschland zu einer Republik der Rentner, die ihre Enkel ausbeuten? Kraftprobe zwischen Alt und Jung, Rheinischer Merkur, 17 April 2008

Roman Herzogs neuester Hau; Die vom Expräsidenten ausgerufene Rentnerfront existiert nicht, Die Tageszeitung (taz), 12 April 2008

Rentenpolitik ohne Einfluss auf Wahlverhalten; Achim Goerres über Senioren, politischen Wettbewerb und Solidarität der Generationen, Mitteldeutsche Zeitung, 11 April 2008

Alt-Bundespräsident schaltet sich in die Generationendebatte ein; Roman Herzog warnt vor Rentner-Demokratie, Bildzeitung, 11 April 2008

Die unsichtbare Macht der grauen Mehrheit; Das Rentenplus zahlen jüngere Generationen. Forscher Warnen: Die Rentner sind vernünftig – aber Politiker haben Angst, sie zu vergrätzen, Die Tageszeitung (taz), 08 April 2008

Press Coverage in 2007

Die grauen Panther sind zahm; Die Generation "50 plus" wächst – warum Demoskopen den Seniorenparteien dennoch kaum große Chancen geben, Der Tagesspiegel, 04 August 2007